



Ⓜ

DIE BÜCHER DES FLEMMINGHAUSES

Als siebenter Band unserer Romansammlung ist soeben erschienen:

Der Brand der Leidenschaften

Drei spanische Novellen

Herausgegeben und übertragen von

Martin Brussot

Sämtliche drei Novellen:

Der Brand der Leidenschaften von Alvaro de la Iglesia

Kubanische Rache von Adrian del Valle

Auf dem Landgut von Manuel Ugarte

gehören der modernen vornehmen Novellistik an. Sie sind farbig und plastisch und fesseln durch ihre Eigenart, durch hinreißenden, südlich-lebendigen Schwung der Darstellung. In der ersten wird ein interessantes Motiv behandelt: die Liebe eines unverdorbenen jungen Mannes zu einem idealen Mädchen, die allmählich überwuchert und fast erstickt wird von einer neuen Leidenschaft. Die wechselnden Seelenstimmungen des „Helden“ sind sehr fein beobachtet. Glänzend ist durchweg die Schilderung des Milieus. „Kubanische Rache“ ist ein kleines Meisterwerk nach Form und Inhalt, knapp und wirkungsvoll.

Die Novelle „Auf dem Landgut“ gibt in einem charakteristischen Ausschnitt eine Begebenheit aus dem Leben einer Familie in den Tropen. Mit großer Deutlichkeit sind die erregten Gefühle eines Hauses von Landarbeitern dargestellt, die zu elementarem Ausbruch kommen.

Der Preis dieses Bandes beträgt gebunden M. 10.50 ord., M. 7. — bar, 10 Exemplare M. 65.—

Wir bitten zu bestellen.

Carl Flemming und C. T. Wiskott

Aktiengesellschaft für Verlag und Kunstdruck, Berlin W. 50